

## 救急救命講習会

6月7日（金）に救急救命講習会を本校の体育館で行いました。今年度もプール開放はいたしません、もしもの時にどう対応するかを学ぶためです。浮羽消防署の方に来ていただき、呼吸の確認の仕方、心臓マッサージの仕方、AEDの扱い方などを教わりました。

私自身も、日頃の生活の中で、水が張られた田んぼの中につぶせで倒れた人がいた場面に遭遇したことがあります。その時は、幸いにも大事にはいたりませんでした。近くの人に「あなた、AEDを持ってきてください。」と、とっさに言うことができたのは、毎年、講習を受けていたためだと思います。このような場面があつてほしくはないのですが、もし、倒れた人等に出会った時には、学んだことを生かしていただきたいと思ひます。お疲れ様でした。



心臓マッサージの仕方について



実際にやってみる

## プール掃除（水泳学習参観、うきは市学童水泳記録会）

6月4日（火）に4年生と5年生でプール掃除を行いました。当日は、晴れていて暑かったですが、みんな一生懸命にプールの底や壁をデッキブラシ等で磨いてくれました。おかげ様でプールがピッカピカになりました。昨年度の記録を基に「新たなめあて」を立て、それに向けてしっかりと練習を積み重ねていってほしいと思ひます。尚、7月8日（月）には、江南小学校で水泳の学習参観、7月21日（日）は、うきはアリーナで5年ぶりに学童水泳記録会が開催されます。学童水泳記録会については、希望者ですが、うきは市内7校の小学生が集まります。よい機会ですので、ぜひ挑戦してほしいと思ひます。



プールの底を磨く



みんなの力でピッカピカ